
2023.08.29 臨時総会で、一般社団法人移行の取り
止めを議決しました 

 

鳥取県コンクリート診断士会の臨時総会が下記のとおり開催されました。田中会長を議長と

して議事が進められ、議案「一般社団法人移行の取り止め」が賛成多数で議決されました。 

また、その他として「ＪＣＤ脱会に関する判断の中止」と「今年度の県要望の取り止め」につい

ても、了解されました。 

 

 

臨時総会次第 

 

 

 

 



臨時総会の開催状況 

 

◆会員数及び出席会員数 

・会 員 数  ５３人 

・出席会員数  ４６人（本人出席１５人、委任状出席３１人） 

 

◆議案及びその他２件 

・議  案 ： 一般社団法人移行の取り止めについて 

・その他 ： １）ＪＣＤ脱会に関する判断の中止について 

111111111111111111        ２）今年度の県要望の取り止めについて 

 

議案について、村下事務局長より説明があった後、活発な質疑が行われました。

続けて、その他２件についても村下事務局長より説明があった後、活発な質疑が行

われました。 

最後に議案について議長が挙手により採決を求めたところ、賛成多数で議決され

ました。また、その他２件についても議長が了解を求めたところ、いずれも了解されま

した。 

最後に田中会長が次のとおり会員に理解を求め、臨時総会を終了しました。 

 

       田中会長の言葉 

「結果だけをみれば、役員は何をしているかと思われるかもしれない。しかし我々が

手順を踏んで正会員の多数の一致を得てやってきたこと、賛助会員の社長に２回も足

を運んで理解していただいてやってきた手法とか努力は間違っていなかったという信

念を持っている。しかし、これまで我々を激励してきた業界に影響力のある賛助会員

の社長がこの期に及んで急に 180 度反対の意見を言われたのは不可抗力ともいえる

事象であり、こうせざるを得なかったのは理解していただきたい。」 

 

 

◆開催状況 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中孝志 会長あいさつ                会議の様子 

 

  



 

 

建設工業新聞 2023.09.04（月） 

 

 


